



Resaltan avances y desafíos de lucha contra cambio climático en cuenta pública del Corecc

LOS RÍOS. La ceremonia fue encabezada por el gobernador Luis Cuvertino, quien destacó implementación del Plan de Acción Regional de Cambio Climático.

Redacción Diarioaustral
oscar.gallardo@australvaldivia.cl

En una jornada dedicada a la sostenibilidad y el cambio climático, ayer se llevaron a cabo dos importantes actividades en la Universidad Austral de Chile, correspondientes a la Cuenta Pública del Comité Regional de Cambio Climático (Corecc), presidida por el gobernador regional Luis Cuvertino; así como también la Feria de Acción Climática.

Durante la Cuenta Pública del Comité Regional de Cambio Climático, que corresponde al período 2023-2024, el gobernador Cuvertino presentó ante la sesión plenaria N°131 del Consejo Regional, los avances y desafíos que enfrenta la región de Los Ríos en su lucha contra el cambio climático.

Entre los logros destacados, mencionó la implementación efectiva del Plan de Acción Regional de Cambio Climático (PARCC), aprobado en diciembre de 2022, que ha priorizado diez líneas de acción, tanto en mitigación como en adaptación a los efectos del cambio climático.

En ese contexto, Cuvertino explicó que "esta es una cuenta pública que se hace formalmente ante el Consejo Regional, pero determinamos en base al trabajo realizado también con el Ministerio de Medio Ambiente, hacerla más abierta, más convocante, con el objetivo de que la comunidad regional pueda tener una mejor apreciación de las gestiones que estamos impulsando".

"Todos sabemos que el trabajo medioambiental es un trabajo también de carácter cultural, que significa cambiar conductas, cambiar hábitos y lo que hemos recogido en la feria es justamente un trabajo muy hermoso que se está realizando a temprana edad, en muchos jardines infantiles y eso asegura un mejor entendimiento de la situación de afectación del cambio climático en nuestras propias vidas", complementó.

El gobernador regional también expuso que "espera-



COMUNICACIONES GORE DE LOS RÍOS

LUIS CUVERTINO EXPLICÓ QUE BUSCARON REALIZAR UNA CUENTA PÚBLICA MÁS ABIERTA Y CONVOCANTE.

Primera Feria de Acción Climática

● Durante la jornada también se realizó la primera versión de la Feria de Acción Climática de Los Ríos, evento que busca visibilizar las iniciativas que se ejecutan en la región para enfrentar el cambio climático. La feria reunió a expositores de establecimientos educacionales, organizaciones sociales, servicios públicos y otras entidades, para demostrar que la lucha contra el cambio climático se realiza en todos los niveles de la sociedad. Entre las actividades destacadas se incluyen exposiciones interactivas, una salida al Jardín Botánico, espacios de recreación para la niñez y un show artístico para toda la familia. Además, se realizó un Seminario de Gobernanza Climática.

mos que esta región, que marcó un liderazgo inicial con la creación del primer Plan Regional de Cambio Climático en el país, siga manteniéndose a la vanguardia. No es un trabajo fácil, por lo tanto sumamos a toda la institucionalidad, a todas las organizaciones, a todas las

personas para seguir mostrando las gestiones que estamos haciendo".

OTROS LOGROS

Uno de los hitos más relevantes en este periodo fue la colaboración en proyectos de conservación, como el programa "Más Bosque Juntos contra el Cambio Climático", que ha atraído una inversión internacional de 6,5 millones de dólares y busca restaurar más de 2.900 hectáreas de bosques nativos en la región, beneficiando a medio millar de personas.

En esa línea, el gobernador también enfatizó los avances en materia de seguridad hídrica, un tema prioritario para el territorio y que se canaliza a través del trabajo que realiza la Mesa Regional del Agua, que ha impulsado importantes proyectos para enfrentar la escasez hídrica. Entre ellos están la organización de la Feria Regional del Agua y la financiación de iniciativas para fortalecer los Comités de Agua Potable Rural. Además, la gobernanza climática ha sido un enfoque clave, con la creación de planes de acción comunales de cambio climático en las 12 comunas de la región, lideradas por Valdivia y Panguipulli, donde ya fue aprobado dicho instrumento.

En cuanto a la producción sustentable, en la cuenta pública se subrayó el progreso en la formalización de los Mercados Campesinos y la implementación de un modelo agroalimentario que promueve la seguridad alimentaria en diversas comunas. Este modelo ha conta-

ic
V
E
te
N
3G
37
TE
: 2
er

co
2C